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会長挨拶     ● 会長 土屋 昌之 ● 

  

本日はガバナー公式訪問の予定でしたが、ガバナーの

新型コロナウィルス感染により延期となりました。今後

の訪問予定は11月の地区大会以降になると思います。 

 

 先週7月16日に、植松正君とローダリー財団セミナ

ーに出席してきました。久しぶりの対面でのセミナーで

したが、報告させていただきます。 

 場所は静岡市の「グランシップ」で、14時から17時

の3時間の休憩なしで行われました。 

 その日は淺原ガバナーも出席され、開会点鐘、挨拶を

されました。内容としましては、ロータリー財団全般の

説明、グローバル補助金の事例紹介、グローバル補助金

奨学生の紹介、ポリオの現状、ロータリーカードについ

て、ロータリー平和フェロー。山静学友会について、ガ

バナーの講評の後閉会となりました。 

 

 1番印象的だったお話は、浜北RCが行なったグロー

バル補助金の事例紹介でした。補助金受託の流れは、 

平成28年11月にネパールで発生した大地震に支援を

決議する。平成29年7月にグローバル補助金を申請す

る。平成30年10月申請が受理される。平成31年2月

現地に補助金が着金。その後、雨季等で工事の中断もあ

り工事終了まで1年かかり、すべて完了するまで4年

と9か月費やしたそうです。 

 とても素晴らしい事業でやりがいもありますが、クラ

ブの方向性をしっかり持ち、情熱を持って取り組まない

と高いハードルもあるとの事でした。 

 

 まず、申請方法においてはクラブがRIと直接英語で

のやりとりとなります。また現地のクラブとの共同事業

になるため、現地のクラブにかなり頑張ってもらわない

とならない一面もあります。また、設立した学校とも将

来に渡り、持続的なお付き合いをしていかなければなら

ない等、クラブとしての方向性をしっかり考えて取り組

まないとなりません。 

 今後会長になった際に、グローバル補助金事業に取り

組みたいとお考えの方は、しっかりと準備が必要になる

のでご認識をお願いいたします。 

 

出席報告 会員数24名 

例 会 会員数 出席数 出席率 

1427回 22名 20名 90.91% 
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第1427回 第32巻 3 号 2022年7月21日 

 例会プログラム 

■  クラブフォーラム➀  ■ 

クラブ管理運営委員会 

7月のプログラム 

1428回 18:30 

7月28日(木) 

ラパンアジル（ｺｺﾁﾎﾃﾙ 2F） 

前年度会長･幹事慰労会 移動･夜間 

 8月のプログラム 

1429回 12:30 

8月04日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ② 

会員増強維持委員会 理事会③ 

8月11日(木) 祝日休会 

1430回 12:30 

8月18日(木) 

ｱｸｱｶﾞｰﾃﾞﾝ迎賓館 クラブ協議会② 

前年度事業・決算報告 

1431回 18:30 

8月25日(木) 

三島ﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ 納涼例会  

クラブ管理運営委員会 移動・夜間 

 

   

 

 

 

   例 会 場 〒410-0046 沼津市米山町3-37 

      アクアガーデン迎賓館沼津 

      TEL 055-920-5200 

    事 務 局   久松会計事務所内 

           TEL 055-961-2050  FAX 055-961-2600 

       E-mail : numawestrc@gmail.com  

例会日   毎週木曜日12：30点鐘 

 

公共ｲﾒｰｼﾞ向上委員長 久松  但 / 編集者 宮島 賢次 
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◎ 米山梅吉記念奨学生 

 曹 鑫鑫君 

◎ 欠席者 ( 2名) 

 宮口雅仁、本村文一 

◎ 他クラブへの出席者 

土屋昌之、植松 正(7/16 地区財団セミナー） 

◎ スマイル報告 

1.土屋昌之：誕生日のお祝いありがとうございます。 

2.渡邉勝也：重光委員長、本日は急遽の対応ありがとう

ございます。本日のクラブフォーラムをよ

ろしくお願いいたします。 

3.重光 純、4.成田みちよ：本日のクラブフォーラム、

よろしくお願いいたします。 

5.山本宜司：所用の為、早退させていただきます。 

6.山本哲之：先日欠席しました。申し訳有りません。 

 

幹 事 報 告 

 

1、 他クラブの例会変更等 

➀ 沼津RC：7月22日(金)祝日週休会 MUなし 

② 富士宮RC：7月22日(金)祝日週休会 

  MU:12:00-12:30 フォレストヒルズ 

      ：7月29日(金)ガバナー公式訪問の為 

MU:18:00-18:30 フォレストヒルズ 

③ 沼津北RC：8月2日(火)夜間例会 

MU:11:30-12:30 :沼津ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞﾎﾃﾙ 

      ：8月16日(火)休会 

  MU:11:30-12:30 :沼津ﾘﾊﾞｰｻｲﾄﾞﾎﾃﾙ 

2、報告・連絡事項 

① 次週28日(木)は、前年度会長・幹事慰労会でラパン

アジルにて夜間例会です。お間違えの無いようにし

てください。 

② 8月18日に行う前年度事業・決算報告書の原稿を、

本日中に事務局に提出してください。 

 

 

 

協議事項 

① 7・8月の例会開催について  土屋昌之会長 

7・8月の例会は予定通り開催する。コロナ禍におい

て出席が難しく欠席の場合は、救済措置をとるものと

する。 

② 「救済措置」について 土屋昌之会長 

「救済措置」の内容については、次回の理事会にて協

議する。 

 

クラブフォーラム① 

 

クラブ管理運営委員長 

 重光 純 君 

 

 本日のクラブフォーラムでは、

現在の新型コロナウィルス感染拡

大の状況をふまえた今後のクラブ

運営について、会員の皆様のご意

見を伺いました。 

 

 まず、集会方式での例会の中止は、どのような基準で

判断すべきかについては、基本的に理事会の判断に一任

するが、まん延防止等重点措置などの自粛要請の有無を

基準とすべきであるとの意見が多数を占めました。 

 

 また、夜間例会についても通常例会と同様の基準でよ

いのかについては、飲酒を伴う夜間例会は感染拡大の危

険が通常例会よりも高いことから、より慎重になるべき

という意見もありましたが、夜間例会も基本的には通常

例会と同様に開催しつつ、出席するかどうかは会員個人

の判断に委ねればよいという意見が多数を占めているよ

うに見受けられました。 

 

 その一方で、ウェブ会議を通じて例会に参加できるよ

うにしたり、欠席した会員がメーキャップしやすくした

りするなど、感染拡大が著しい状況下においても出席率

を維持できるような体制作りが必要だとの指摘もありま

した。 

 

 なお、昨年度のように、休会中に会長が毎週会長挨拶

を配布すべきかどうかについては、積極的な意見は3分

の1程度の少数に止まりました。 

 

 その他には、Facebookでクラブの非公開グループを作

ることにより会員同士のコミュニケーションを取りやす

くしたり、会員が自分に関する卓話をする機会を設けた

りするなど、親睦に役立つと思われる提案をさせて頂き

ました。 

 

 時間の都合上十分な議論を尽くせない部分もありまし

たが、今後の例会運営について大変参考となるご意見を

伺うことができ、有意義なフォーラムとなりました。 

臨 時 理 事 会 報 告 


